



3月 23日

## 観光蒲郡をPR 交流フェアにぎわう

観光交流立市宣言3周年を記念して、蒲郡駅一帯で観光交流フェアが開かれました。

コンコースでの観光PRコーナーでは、観光施設やイベントなどを紹介。特産品の展示販売もあり、今回新たに推奨土産品に認定されたみかんワインなどを買い求める人たちでにぎわっていました。

また、北口広場の安全安心のまちづくりコーナーでは、地震体験車やはしご車の乗車体験に人気が集まっていました。



3月 29日

## 一面真っ白 ゆきやなぎ祭

形原温泉「あじさいの里」で、第3回ゆきやなぎ祭が開かれました。野外ステージの芸能大会では、ジュニア吹奏楽団やフラダンスのグループが日ごろの練習の成果を披露。とん汁のふるまいもあり、多くの市民が舌鼓を打ちました。

青空の下、ゆきやなぎの白と桜の淡いピンク、れんぎょうの黄色がとても素敵なコントラストでした。



4月 6日

## たくさん採れるかな？ 潮干狩りシーズン到来！

潮干狩りが解禁になって初めての日曜日。大潮を迎えた竹島海岸には県内外から大勢の人が訪れました。

好天に恵まれたこの日は、水のぬるんだ干潟にしゃがみこんで無心に貝を探る人や、大きな貝を見つけてはしゃいでいる家族連れなど、ほほえましい光景があちらこちらで見受けられました。

